

Gr. IV.	BELGIQUE	{ 1 médaille d'or. 1 médaille d'argent.
—		
Cl. 37.	ITALIE	{ 1 médaille d'argent. 1 médaille de bronze. 3 mentions honorables.
	SUISSE	{ 3 médailles d'argent. 4 mentions honorables.
	LUXEMBOURG	2 médailles d'argent.
	ESPAGNE	{ 4 médailles de bronze. 5 mentions honorables.
	RUSSIE	{ 1 médaille de bronze. 1 mention honorable.
	SUÈDE	1 médaille de bronze.
	NORVÈGE	2 mentions honorables.
	GRÈCE	{ 1 médaille de bronze. 1 mention honorable.
	DANEMARK	1 mention honorable.
	TUNISIE	1 mention honorable.
	GUATÉMALA	1 mention honorable.
	URUGUAY	1 mention honorable.
	SÉNÉGAL	1 mention honorable.
	LA RÉUNION	1 mention honorable.

Tous les pays civilisés produisent de la bonneterie, les uns à la main, avec les primitives aiguilles à tricoter, les autres avec des métiers circulaires et rectilignes plus ou moins perfectionnés, selon leur degré d'avancement industriel.

La bonneterie, prise dans son ensemble, est une industrie des plus importantes, par le nombre considérable d'ouvriers qu'elle occupe, tant hommes que femmes et enfants, par le chiffre élevé de sa production, par ses nombreux articles d'utilité absolue ou hygiénique, et enfin, par le nombre illimité de ses consommateurs, qui appartiennent à toutes les classes de la société. Aussi prend-elle de jour en jour et en tous pays, un plus grand développement. En effet, elle embrasse maintenant, non-seulement les objets de consommation usuelle, tels que bas et chaussettes,